
2013～2014年度 No.1

　第 　 1 　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

鈴木地区ガバナー 塩月第１副地区ガバナー 近藤第２副地区ガバナー

 L瀧澤賢司　　　 委員長  L濱中伸昭　　副委員長  L岩津英資    副委員長

 L                副委員長  L宮本正好　     委員  L田中裕美子    委員

 L長島常和　　   委員  L和崎建治　     委員  L藤田謙二　　   委員

 L三ッ寺俊行　   委員  L小峰一良       委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

Ｌ中場義則ＳＰＡ Ｌ浅井洋一郎キャビネット副会計
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次回開催日時

　　　　　　場所

作　成　者 　Ｌ濱中伸昭

　岩津Ｌより環境保全委員会活動内容の説明。その中で３３０ーＡ地区環境憲章の周知を確

認した。

　 中場Ｌより高尾山植樹、海の森についての説明。高尾山植樹では前期の募金で植樹及び　

「おもいやり」ベンチ９台を設置したが、100万円の余剰金がでたので森林組合に１４本の山

桜の苗木を追加し、今年の10～11月頃に植樹が行われる。海の森に関しては、昨年度はラ

　２０１３年　　9　月　20　　　日　　金　　曜日　　　　15　　時　　45　分　～　17　　時　30　　分

日程確認・調整

次回開催確認

議　　　題 審議経過事項の概要

今期の活動方針

環境憲章の周知

植樹の継続実施

地域の環境浄化への取り組み

１０月６日ライオンズデーでのキャンペーン

　２０１３年　 8　月　 28　日　水　　曜日　　　　15　　　時　 45  　分　～　17　　時　30 　　分

キャビネット事務局会議室

出　席　者

　出席オブザーバー

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ濱中伸昭

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

委　員　会　報　告

環境保全

 L　瀧澤賢司



着剤的な役割ができたらとの方針を踏まえ、委員会としてアンケートを各クラブへ出し、その

結果を参考にして決める。海の森に関しては参加する事に前向きに考えるとの委員長発言

を了承した。

議　　　題 審議経過事項の概要

イオンズデーに重なり不参加であったと報告があった。

　２０１１年調べの環境保全アンケートで報告のあったクラブの委員に現在の活動状況を聞

いた。赤坂ＬＣ田中Ｌ（環境教育、赤坂中学校）、秋川ＬＣ小峰Ｌ（水と緑のチャリティーコンサ

ート）、練馬ＬＣ和崎Ｌ（練馬区内の小、中学校への植樹）、各クラブ共、会員、予算の不足に

より現在は中止しているとの説明があった。又、その席で小峰Ｌより最近オゾン層の破壊（フ

ロンガス）に対する認識が希薄になっているのでは、との発言があった。

　ＳＰＡ中場Ｌより吉祥寺ＬＣの井の頭公園池掻い掘り活動の説明があった。

　今期の活動方針は、瀧澤委員長のキャビネットからの押し付けはさけ、各クラブ活動の接
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